

Nota 037/2019

Ciudad de México, a de 27 de septiembre de 2019

AJUSTE SALARIAL 2019.

Como es de su conocimiento, el SUNTBANOBRAS junto con los demás Sindicatos de la Banca de Desarrollo ha realizado las gestiones necesarias ante la Secretaria de Hacienda y Crédito Público para el otorgamiento del ajuste salarial del personal de base correspondiente a este año; es de nuestro conocimiento que en dos de las Instituciones de la Banca de Desarrollo ya se les otorgó en la primera quincena de septiembre el ajuste salarial, situación que en BANOBRAS no ha sucedido.

Por lo anteriormente expuesto, hacemos un llamado a nuestras autoridades para que sean sensibles a las necesidades de nuestros compañeros para contar con su aumento salarial.

Atentamente,

Comité Ejecutivo Nacional

Solidaridad y trabajo, senderos hacia el progreso